

# Exitoso Cat Day: llegaron unas 200 personas y se adoptaron 17 gatitos

**PUERTO MONTT.** Representante legal de Fundación Casa de Yuyín, **Cristina Cárcamo**, destacó la importancia de generar conciencia ambiental en las escuelas y las campañas de esterilización.

Carlos Ilabaca  
 carlos.ilabaca@diariollanquihue.cl

Una verdadera fiesta de ternura peluda y pequeños maullidos, unido a la venta de productos para mascotas y atenciones gratuitas de veterinarios fue el evento denominado "Cat Day", que este sábado llevó a cabo la Fundación La Casa de Yuyín y la Municipalidad de Puerto Montt en el edificio anexo de calle O'Higgins.

Al menos unas 200 personas acudieron durante toda la jornada para participar de la actividad, que además contó con visitantes en coloridos disfraces, venta de ropa y accesorios para gatos, desparasitaciones, entre otras atenciones sin costo de profesionales veterinarios.

Así lo estimó la representante legal de la Fundación La Casa de Yuyín, Cristina Cárcamo, quien comentó que un total de 17 gatitos encontraron un nuevo hogar durante la concurrida jornada de adopción felina.

El evento permitió además crear conciencia en los vecinos de la comuna acerca de la problemática del abandono y maltrato que sufren los felinos, así como la tenencia responsable de mascotas.

"La posibilidad de hacer charlas en colegios permite concientizar a los niños en estos temas. Yo he ido al Colegio Pumahue, ahora vamos a ir a la Escuela Árabe Siria, al Liceo de Hombres, al Liceo Benjamín Vi-



CRISTINA CÁRCAMO, DE LA FUNDACIÓN CASA DE YUYÍN, DESTACÓ EL TRABAJO REALIZADO EN LA COMUNA.

cuña Mackenna, varios lugares donde nos han invitado", dijo Cárcamo, quien recordó que la fundación que encabeza lleva 10 años trabajando en favor de los animales, pero sólo dos años con personalidad jurídica.

Gracias a este trabajo, sólo durante este año 2024 han logrado llevar a cabo con éxito distintas campañas de esterilización felina en la comuna, que suma a la fecha cerca de 700 mascotas. "Este sábado que viene vamos a estar en el Liceo de Hombres haciendo 200 más", contó.



EL MÉDICO VETERINARIO RONALD MÁRQUEZ EVALUÓ A CADA MASCOTA.

## Censo estima 50 mil animales en abandono

De acuerdo a encuestas de la Dirección de Medio Ambiente de la Municipalidad de Puerto Montt, el principal problema ambiental para los vecinos es la existencia de animales en abandono. La estimación censal de animales de compañía de la Universidad San Sebastián (USS) mostró que, en 2020, existían unas 113 mil mascotas con dueño en Puerto Montt y unas 50 mil abandonadas. Entre los beneficios de adoptar un gato se cuentan algunos para la salud, como reducción del estrés, presión arterial y depresión. Son animales muy cariñosos, de gran carácter, pero independientes, y necesitan menos cuidados que otras mascotas.




SE NECESITA

**Psicólogo/a** para la Corporación Nacional Forestal en la ciudad de Puerto Montt, con mínimo dos años de experiencia certificable. Tiempo de contratación dos años plazo fijo.

**Mayores antecedentes al correo:**  
[ana.mesas@conaf.cl](mailto:ana.mesas@conaf.cl) o al fono 652-486115